

Más de 7.000 personas han visitado Natura Málaga este fin de semana. La séptima edición de esta feria de vida saludable y sostenible abrió sus puertas el pasado viernes 1 de mayo, manteniendo una alta afluencia de público durante los tres días de apertura. La Unión de Consumidores de Málaga dispuso un año más su stand informativo sobre consumo inteligente y solidario en favor de los recursos disponibles, siempre en la búsqueda del respeto por el medio ambiente y el desarrollo ecológico.

Además, y por tercer año, dispusimos de un espacio para los más pequeños, nuestra **NATUTECA**, un área de manualidades y actividades donde los niños han disfrutado aprendiendo a hacer un uso razonable de los recursos disponibles y a aprovecharlos en mayor medida.

Talleres con materiales reciclables, actividades de dibujo y manualidades con cartón, cartulina o goma EVA fueron algunas de las tareas en las que los más pequeños participaron en la NATUTECA, instalada junto a nuestro stand informativo. La Natuteca estuvo abierta de 16.30 a 19.30 horas y será accesible para niños de 4 a 14 años.

La inauguración oficial tuvo lugar en la primera jornada, en la Yolanda de Aguilar, directora del Palacio de Ferias de Málaga, pudo visitar el stand de la Unión de Consumidores, donde Jesús Burgos, presidente provincial, y Juan Moreno, presidente regional, fueron los encargados de recibirla.

La feria abrió sus puertas del 1 al 3 de mayo de 2015.

